

O.F. 15 novembre 1975

**En accueillant un médecin un boulanger
un kinésithérapeute et un nouveau restaurateur**

La commune de Langon s'étoffe

Si l'on se réfère au dernier recensement, Langon possède une population de 1 200 habitants. Les listes électorales de la commune comptent quant à elles, 1 000 noms. Chaque week-end, en effet, viennent s'ajouter aux résidents habituels toute une population de gens qui ont choisi cette petite commune pour lieu de villégiature, qui bien souvent y votent, mais qui sont domiciliés ailleurs, le plus souvent dans un grand centre. L'été, ce chiffre s'accroît encore de très nombreux touristes venus profiter d'un cadre de vie particulièrement agréable.

Un « médecin de campagne »

Pourtant, jusqu'à maintenant, quelques « équipements » faisaient cruellement défaut à la commune de Langon.

Un médecin tout d'abord. Le dernier « toubib » à avoir résidé à Langon était le Dr Gouesnard*, parti quelques années après la guerre s'installer à Nantes, et qui n'avait pas eu depuis, et cela malgré les appels et les efforts de la municipalité, de successeur.

** Précisons que le Dr Gouesnard avait son cabinet à Beslé juste de l'autre côté du pont. NDLR site.*

Ainsi, les Langonnais devaient faire appel aux médecins établis à Beslé ou au Grand-Fougeray. La création d'un cabinet médical s'imposait donc. Elle vient d'intervenir et le jeudi 31 novembre, le Dr Carré a reçu ses premiers clients, dans son cabinet installé dans le centre du bourg, devant la célèbre église de Langon.

Le docteur est Breton, puisqu'il est né à Brest ? Très tôt pourtant, il est allé s'installer avec ses parents en Seine-et-Marne, et c'est dans la région parisienne qu'il a fait ses études, avant d'être interne des hôpitaux de la région sanitaire de Lyon. C'est tout à fait fortuitement que le Dr Carré est venu s'installer à Langon.

Voulant être médecin de campagne, médecin de famille, il avait choisi d'abord de s'installer en Charente-Maritime, mais un problème de logement l'en a empêché. Un week-end dans la région lui a fait découvrir Langon où justement on attendait un médecin. La commune lui ayant plu, l'accueil y étant été sympathique et chaleureux,

ayant trouvé sur place un logement et une maison pratique à aménager en cabinet médical, il a donc décidé de s'y fixer. Le Dr Carré est marié et père de deux enfants.

Signalons « pour information » qu'il consulte à son cabinet, tous les jours ouvrables, de 8 h à 11 h, et que pour les visites et leurs rendez-vous, on peut le joindre par téléphone au 08.44.90.

Le goût du pain croustillant.

Dans l'immeuble où s'est installé le Dr Carré, au milieu du bourg, deux kinésithérapeutes, MM. Bée et Louaintier (Tél. 54 à Guémené-Penfao) ont également ouvert un cabinet. Cela constitue ainsi un embryon de maison médicale qui pourra à l'avenir s'accroître et s'étoffer.

Une arrivée particulièrement attendue à Langon, également, c'était celle d'un boulanger. De mémoire de Langonnais*, il n'y avait pas eu de boulanger dans la commune, et on avait oublié le goût du bon pain sortant du four.

* C'est avoir la mémoire un peu courte, jusqu'à la fin des années 60, François Renouard (et Mme) exerçait son activité de boulanger-charcutier dans son commerce établi face à la rue de Courtiret, près de la rue St-Père actuelle - [photo](#) - . Hasard du calendrier, François Renouard tirait sa révérence 8 jours après cet article - [Avis d'obsèques](#) - NDLR site

Des boulangers des communes voisines assuraient des « tournées », et il y avait quelques dépôts qui ne remplaçaient cependant pas un commerçant installé sur place. Ce sont M. et Mme Guet qui viennent d'ouvrir ce commerce, au centre du bourg. Ils ont ainsi repris et transformé la boutique de droguerie café, station essence qu'animaient jusqu'à l'an dernier, M. et Mme Rouaud.

M. Guet, boulanger de métier, a exercé la profession de représentant en four de boulangerie durant 5 ans, avant de se décider à ouvrir une boulangerie à Langon, où il a fait de très nombreux heureux.

Il faut encore signaler l'installation de M. et Mme Alain Frin, qui ont ouvert à côté de la boucherie de leurs parents, un restaurant (*qui ne fera pas long feu ! NDLR site*) baptisé « Les Treize Clochers ».

A tous ces nouveaux arrivés qui ont cru en Langon, en son développement, la municipalité a offert récemment une petite réception qui s'est déroulée dans le cadre des classes vertes. Mme Renouard, au nom de la commune, les a accueillis en leur souhaitant une heureuse installation et un heureux séjour à Langon. Les Langonnais, quant à eux, en profitant, déjà nombreux, de leurs services, leur ont prouvé qu'ils n'avaient pas eu tort de faire ce choix.

